

**Covid19****Reconnaissance de l'Etat, UNE  
MASQUE-ARADADE !**

D'abord une ordonnance qui fait mal ! La première reconnaissance de l'Etat a vu le jour le 15 avril sous forme d'une ordonnance avec une « prescription » sans ambiguïté :

**10 jours de repos retirés pour des centaines de milliers d'agents !**

Nous reconnaissons là une méthode largement usitée depuis quelques mois : le mépris des agents investis dans le service public.

Un minimum de concertation en amont d'un tel projet aurait sans doute pu déboucher sur une décision consensuelle.

**Derrière les discours et les belles promesses, les « masques » tombent !**

Ensuite le gouvernement a pris la décision d'octroyer une prime exceptionnelle pouvant aller jusqu'à 1000€. Sauf que tout le monde ne la touchera pas et celles et ceux qui auront cette « chance » n'auront pas automatiquement le montant maximal.

**HORIZON Justice CFE-CGC** renouvelle sa demande d'attribution de cette prime à tous les personnels sous peine de dévoyer son objectif.

**HORIZON Justice CFE-CGC** renouvelle ses demandes de revalorisation des salaires et de reconnaissance en maladie professionnelle du COVID-19.

**HORIZON Justice CFE-CGC** martèle depuis le début de cette crise l'obligation pour notre ministère de reconnaître l'extraordinaire engagement de ses agents.

**Les agents attendent un geste fort, pas une tape sur l'épaule !**